

HOBBY ERHÄLT DCHV LIEFERANTEN- UND PARTNERSCHAFTSPREIS 2023

Das Unternehmen Hobby wurde vom Deutschen Caravaning Handels-Verband (DCHV) mit dem Lieferanten- und Partnerschaftspreis (LUPO) in der Kategorie „Hersteller“ ausgezeichnet. Insbesondere die stabile Preispolitik von Hobby auch in Zeiten von Lieferengpässen und Inflationseffekten wurde von den Caravaning-Fachhändlern sehr gelobt.

Wie jedes Jahr wurde der LUPO beim traditionellen Branchen-Treff des DCHV auf dem Caravan Salon in Düsseldorf verliehen. Hobby-Wohnwagenwerk Geschäftsführer Holger Schulz nahm den Preis voller Freude entgegen. „Der LUPO ist für uns eine ganz besondere Auszeichnung, da man für diesen Preis direkt von den Handelspartnern vorgeschlagen wird. Es ist ein unglaublich tolles und wertschätzendes Feedback aus dem Handel und zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind“.

Das partnerschaftliche, vertrauensvolle und verlässliche Verhältnis von Hobby zu seinen Vertriebspartnern wurde an dem Abend ganz besonders hervorgehoben; insbesondere der Mut in wirtschaftlich schwierigen Zeiten die Fahrzeugpreise für das Modelljahr 2023 stabil zu halten. „Durch die konsequente Preisstabilität zeigt das Unternehmen nicht nur wirtschaftliche Stärke, sondern auch ein hohes Engagement für langfristige Beziehungen und partnerschaftliches Handeln. Dieses Handeln ist ein tolles Beispiel dafür, wie Geschäftsethik und verlässliche Partnerschaften zum Erfolg führen können. Es verdient unseren Dank und unsere höchste Anerkennung“, sagt Ariane Finzel, DCHV-Geschäftsführerin.

Mit der diesjährigen Auszeichnung erhält der Caravaning-Hersteller Hobby bereits zum dritten Mal den Lupo: 2004 für verlässliche Kontinuität in der Modellpolitik; 2011 für innovative Entwicklungen und herausragende Öffentlichkeitsarbeit. Weiterführende Informationen erhalten Sie über die Hobby Pressestelle: presse@hobby-caravan.de und unter mediaportal.hobby-caravan.de.

Über den Deutschen Caravaning Handels-Verband (DCHV)

Der DCHV ist Deutschlands größter Branchen-Verband für Fachhandel, Vermietung und Service im Caravaning. Der DCHV mit Sitz in Stuttgart vertritt seit 1974 die fachlichen, beruflichen und wirtschaftlichen Interessen des Caravaning-Fachhandels gegenüber Gesetzgebern, Behörden und in der Öffentlichkeit sowie gegenüber anderen Wirtschaftsorganisationen und Institutionen.